

Fanbusfahrt am 27.07. der Stockschiützen ins Final Four der 1. Bundesliga

Durch den Viertelfinalsieg ist die 1. Herrenmannschaft für das Final Four qualifiziert. Dort wird der **Meister der 1. Bundesliga** unter den letzten 4 verbleibenden Mannschaften ausgespielt.

Um wieder eine lautstarke Unterstützung für die „Viabecka Buam“ zu garantieren würden man einen **Fanbus nach Schaftlach**, wo die Finalsiege stattfinden, einsetzen.

Geplant wäre am **27.07.2024** nun die **Abfahrt um circa 8:00 Uhr an der Stockhalle Niederviehbach** und Rückkunft wäre gegen 19:00 Uhr. Je nach Anmeldung wird ein kleiner Unkostenbeitrag im Bus eingesammelt.

Mitfahren kann jeder der will und die Jungs gerne unterstützen will!

Verbindliche Anmeldung bitte bis spätestens kommenden **Montag, den 15.07.2024** bei **Jonas Huber, Tel. 0160/2653536** per Anruf oder WhatsApp.

Die 1. Herrenmannschaft freut sich über Eure Unterstützung!

